

172 - 13.03.2006



## Rhein zieht sich langsam wieder in sein Bett zurück

Das mittlere Hochwasser hat gestern Nachmittag mit 5,60 Meter in Rheinhessen seinen Scheitelpunkt erreicht. Der Rhein zieht sich nach und nach wieder in sein Bett zurück. Bis Dienstag, so die Prognosen des Wasser- und Schifffahrtsam-

tes in Oberwesel, werden in Mainz nur noch 5,25 bis 5,05 Meter erwartet. Besonders Spaziergänger müssen mit Behinderungen rechnen. In Nackenheim ist beispielsweise die Unterführung zum Hafen voll gelaufen. Foto: hbz/Michael Bahr